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志方小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

R4.11.26（土） 

保護者の方の意見 

・学校規模を考えれば統廃合はやむを得ないと思うが、志方地区は公園が少なく、今ある公園も整

備されておらず、子育て環境としてはあまり良くはないと感じている。放課後の遊び場を増やし

てほしい。 

・志方地区だけで統合してもメリットがないのでは。東神吉、西神吉地区も含めて、もっと広い範 

囲で統合すべきでは。 

・志方地区は割と大きな車が通るが、ガードレールや歩道が少ない。統廃合されると子どもの行動

範囲が広がるので、危険であると感じている。 

・統廃合となった際に、地域との連携が崩れてしまうことが心配である。 

・統廃合しなくとも、地域の人材を活用して何かできることはないか。 

・現在、少人数であることで手厚い教育を受けることができていると思う。統廃合すると、先生が 

ひとりひとりの子どもに接する時間が少なくなると思うので、不登校対策にかかる人員も含め、 

プラスアルファの人員を配置してほしい。 

・少人数ならではの魅力や、志方地区の魅力をどんどんアピールしてほしい。 

・学校施設の建屋も築 40 年を超えており、老朽化が進んでいる。改修等は考えられないのか。 

・志方小学校には洋式トイレが少なく、和式トイレが多い。改修等の予定はないのか。子どもに和 

式トイレの練習をさせようにも、そもそも町中に和式トイレがないので困っている。 

・コロナ禍で学校行事がなくなり、子どもの不登校が増えている。マスクで顔が見えずに話が通じ 

にくいことも一因であると感じているので、マスク着用を強制しないことを考えてほしい。 

・地元に帰ってきて改めて暮らし、知らない子どもが挨拶をしてくれるなど、志方の魅力を再確認 

したが、都会に比べて信号の無い横断歩道で車が止まってもらえない印象を受けている。 

・市街化調整区域の緩和など、人が増えるような取組を実施してほしい。 

・せっかくのこのような機会だが、子育て世帯等はなかなか参加しにくいと思うので、リモートで 

の開催も併せて考えていただいてもいいと思う。 

地域の方の意見 

・空席が目立つがＰＲがもっと必要なのでは。 

 


